



Un departamento, a su suegro

## Fiscalía: Jorge Romero, en la red del cártel panista

● Socio de City Towers reveló que tuvo que vender el inmueble a un precio menor

L. GÓMEZ, A. MUÑOZ Y E. MÉNDEZ / P 31

SEGUNDA ENTREGA, DE TRES PROGRAMADAS

# Acusa la FGJ al diputado panista Jorge Romero de beneficiarse de la red de corrupción en BJ

El ex jefe delegacional califica de “ridículo” el señalamiento // Procederá jurídicamente, advierte

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México informó que el ex jefe delegacional de Benito Juárez y diputado federal del Partido Acción Nacional (PAN), Jorge Romero, se benefició de la red de corrupción en el sector bienes raíces en la demarcación.

En su declaración ministerial, el socio mayoritario del desarrollo City Towers Green & Black, Dionisio N, quien se apegó a un criterio de oportunidad, dio a conocer que vendió a Antonio N, suegro del legislador, un departamento a un precio menor al real.

La venta en el complejo Park Grand, explicó, fue a solicitud del ex jefe delegacional y ex diputado local Christian von Roehrich, a quien dio más de 43 millones de pesos en dos departamentos, obras de reconstrucción y apoyos pecuniarios para que no frenara su proyecto.

Señaló que el departamento se entregó, pero no ha sido escriturado y aún se encuentra en posesión

de la empresa Construcciones y Desarrollos Virtuales SA de CV, cuya apoderada legal es Sofia Soraya von Roehrich, actualmente sujeta a prisión domiciliaria.

Con “este esquema de operación ilícita posiblemente se beneficiaron Christian N, su hermana y otras personas que han ocupado la titularidad de la alcaldía Benito Juárez, como el legislador federal Jorge N”, indicó la fiscalía.

### Continúan beneficiándose

Dicha forma de operar, dijo, fue posiblemente repetida en posteriores administraciones —las dos más recientes han sido encabezadas por Santiago Taboada—, con lo que “más funcionarios de la alcaldía han continuado beneficiándose indebidamente del erario”.

En la segunda entrega, de tres programadas, sobre dicha red de corrupción, indicó que Christian N utilizó esa empresa, cuya apodera-

► El diputado federal del PAN Jorge Romero se benefició de la red de corrupción con bienes raíces encabezada por el ex delegado Christian von Roehrich en la alcaldía Benito Juárez. Foto María Luisa Severiano

da legal es su hermana, para comprar dos departamentos y simular el pago de los mismos.

Los departamentos, que serán asegurados, en ese entonces costaban 5.9 y 4 millones de pesos, por los que se firmaron dos contratos de compraventa en 2018, que se ejecutaron en febrero de 2020 y julio de 2021 por medio de los pagos que hizo el desarrollo a la constructora por obras no realizadas.

Sin embargo, el precio que cubrió la constructora mediante esta simulación financiera, ya en investigación, fue sólo de 7 millones 434 mil 900 pesos, precisó.

Al respecto, el coordinador de los



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>LaJornada</b>	36,31	26/04/2023	LEGISLATIVO

diputados federales del PAN, Jorge Romero, calificó de "ridículo" el señalamiento que hizo la fiscalía en su contra y de su familia y que llamó "un burdo montaje".  
Aseguró que su suegro Antonio adquirió el departamento el primero de septiembre de 2018 y no a finales de 2017, como falsamente señaló la instancia judicial, con un crédito que "ni siquiera ha terminado de pagar", e indicó que está

formalmente escriturado, con todos los impuestos pagados, y ahí habitan" desde que lo compraron.  
Advirtió que actuará jurídicamente ante las instancias correspondientes, porque la fiscalía y su vocero "cometen un delito al divulgar el contenido de carpetas de investigación".

Laura Gómez Flores,  
Alma E. Muñoz y  
Enrique Méndez

